

Dein eigenes Projekt.

FÜR DIE EINFÜHRUNG DER VERFASSTEN STUDIERENDENSCHAFT IN BAYERN

GEHT NICHT

GIBT'S NICHT

Hast du eine geniale Idee, die du gerne umsetzen möchtest, weißt aber nicht, wo du das nötige Kleingeld dafür her bekommst? Musst du für das Studium ein Projekt durchführen, aber das zur Verfügung gestellte Geld reicht nicht aus? Dann komm doch einfach im AStA vorbei und erzähl uns davon. Wir würden dich gerne unterstützen und studentische Initiativen und Projekte auch finanziell fördern.

Um das zu verwirklichen, muss aber die **Verfasste Studierendenschaft** in Bayern wieder eingeführt werden. Wie in allen anderen Bundesländern hätten wir dann das Recht, uns selbst zu organisieren, selbst zu verwalten und hätten auch die nötigen finanziellen Mittel.

Das geht aber nur, wenn der Druck auf die Landesregierung weiter erhöht wird und die Studierenden - **also auch DU** - dieser Forderung bei den Landtagswahlen 2013 nochmal Nachdruck verleihen.

Nutze die Chance, geh wählen!

Für eine starke und unabhängige Interessenvertretung.

Informiere dich auf www.verfasste-bayern.de